



Evologia news

Pro Evologia

Assemblée générale de l'Association Pro Evologia

Comme l'an passé à la même époque, le comité de notre association s'est résigné à organiser son assemblée générale statutaire en **non présentiel** en fonction de la situation sanitaire.

Cette formule permet de préserver la santé de nos membres qui sont dans leur grande majorité assez âgés et aux membres non-vaccinés de tout de même s'exprimer.

L'administration d'Evologia mettra sous pli la convocation et les documents relatifs à la tenue d'une assemblée générale conventionnelle.

Nos membres seront invités à se prononcer soit par courrier postal soit par message électronique à contact@pro-evologia.ch avec délai de réponse fixé au 20 février.

Les documents seront disponibles sur le site WEB à la page suivante : https://www.pro-evologia.ch/?page_id=2348

Le dépouillement sera fait lors d'une séance de comité fixé au jeudi 24 février 2022. Les résultats seront publiés sur cette même page.

Nous espérons que l'assemblée générale de 2023 se fera en mode présentiel et convivial.

Le président de Pro Evologia

Daniel Henry



Neuchâtel Vins et Terroir

Le Neuchâtel Non Filtré 2021

Premier vin suisse de l'année, le Neuchâtel Non Filtré 2021 est en vente depuis le 19 janvier, comme le veut la tradition depuis l'arrêté du Conseil d'État du 29 novembre 1995.

Ambassadeur des vins neuchâtelois, ce Chasselas à la couleur trouble surprend par sa fraîcheur et sa rondeur. Loin des caractéristiques habituelles de ce cépage, le Non Filtré présente des arômes fruités ou minéraux selon les terroirs, et offre même des saveurs exotiques.

Dégustez les différents Non Filtré en commandant un carton panaché de différentes caves au prix de 39 francs les 3 bouteilles, 70 francs les 6 bouteilles et 135 francs les 12 bouteilles, port compris. Vous avez également la possibilité d'aller directement en cave, à la rencontre des producteurs, pour découvrir ce nouveau millésime.



www.neuchatelnonfiltre.ch pour commander votre carton de dégustation et en apprendre davantage sur le Non Filtré.

TRAITS DE CARACTÈRE

Neuchâtel
NON FILTRÉ

OFFRE SPÉCIALE
Commandez votre NON FILTRÉ
sans plus attendre sur le site
www.neuchatelnonfiltre.ch

SWISS WINE | SANS HÉSITER
NEUCHÂTEL

A DÉGUSTER AVEC MODÉRATION

Suisse. Naturellement.

Les Jardins Musicaux

À NE PAS MANQUER !

Le Phare

(The Lighthouse)

Opéra de Peter Maxwell Davies
par Les Jardins Musicaux

JEUDI 17 FÉVRIER 2022
20H00

Théâtre du Passage, Neuchâtel

Cet opéra de chambre, composé en 1979, est librement inspiré d'un fait divers survenu dans un archipel écossais en 1900 : la disparition extraordinaire et jamais inexpliquée de trois gardiens de phare...

Chanté en anglais

Surtitré en français : traduction de Laurent d'Aumale

Durée : env. 1h15

Direction musicale : Valentin Reymond

Mise en scène : Robert Bouvier

Avec :

Charles Johnston

Paul Kirby

Grzegorz Różycki

Annina Haug

Nouvel Ensemble Contemporain

Avec l'aimable autorisation de :
Chester Music Ltd./Edition Wilhelm Hansen.
Bosworth Music GmbH/Wise Music Group.

BILLETTERIE :

www.theatredupassage.ch



Giona Mottura

En écho au spectacle *Le Phare (The Lighthouse)*, le Théâtre du Passage propose une

Rencontre avec Valentin Reymond
(Passage de midi)

MERCREDI 16 FÉVRIER 2022
12H15 - 13H00

Théâtre du Passage, Neuchâtel

Entrée libre

Chef d'orchestre et directeur artistique des Jardins Musicaux, Valentin Reymond évoquera son parcours et présentera la création du *Phare*.

OAI - Atelier Créations

Marché de Noël

L'Atelier socioprofessionnel "Les Couturiers du Temps", à la Chaux-de-Fonds, nous ont proposé un espace lors de leur marché de Noël, les 16 et 17 décembre 2021.

Nous y avons évidemment répondu favorablement. Cela a été l'occasion pour nous de rencontrer une autre structure socioprofessionnelle, d'aller à la rencontre du public et de présenter notre propre atelier. Accessoirement de pouvoir y vendre les objets fabriqués au sein de l'atelier par nos bénéficiaires, dont de la poterie, des hôtels à insectes, des articles en bois comme des moulins à poivre, sel ou à muscade, des dessous-de-plat, des plateaux tournants, des accessoires de bureau...

L'espace dédié à notre stand était vraiment spacieux. Christiane, la compagne de Gilles (accompagnant socioprofessionnel de l'atelier), s'est chargée de la déco et de la mise en place. Notre stand faisait superbe impression.

L'accueil, autant du staff des Couturiers du Temps que du public, a été parfait en tout point. Nous avons passé 2 jours magnifiques et rencontrés des personnages hauts en couleurs.

Du coup, cette prochaine fin d'année 2022, nous ferons aussi d'autres marchés de Noël. Nous nous réjouissons d'ores et déjà.

Remerciements particuliers à toute l'équipe des Couturiers du Temps.

